

Dimanche 8 octobre 2023, l'école du doute a abordé le sujet des premières liturgies bibliques face aux autres cultes. Après avoir rappelé les données géographiques de ce qu'on nomme le croissant fertile, nous nous sommes penchés sur les cultes polythéistes mésopotamiens et égyptiens, notamment sur le culte de la lune à Ur en Chaldée avec la déesse de la lune, Nanna ou Sin selon les appellations, culte liée à la fertilité mais aussi à la mort. Nous avons rappelé que l'être humain est un être religieux. Nous nous sommes ensuite penchés sur les premiers chapitres de la Genèse et avons étudié les grandes différences existant entre la relation que les hommes entretiennent avec Dieu et la conception polythéiste du monde. Nous avons étudié la création, la relation entre Adam et Eve avec Dieu, la chute puis le premier crime de l'humanité avec Caïn et Abel, le déluge, la tour de Babel et bien entendu l'appel du Dieu unique fait au père de tous les croyants Abraham. L'opposition franche de Dieu face aux sacrifices humains a été soulignée. Nous avons noté tous les éléments liturgiques qui sont encore présents dans notre liturgie actuelle avec bien entendu les autels, la tunique, l'encens, le rapport entre le Roi Melkisedek et l'Eucharistie mais aussi l'importance de la prière, la fidélité de Dieu à Sa parole... Une école du doute intense qui a beaucoup intéressé les nombreuses personnes présentes. ,